

Extraído de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

NUEVOS ÉXITOS DE LA RÍTMICA NAZARENA

- Noticias -



Publicado el Lunes 17 de octubre de 2022

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

El Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas logra seis medallas en los torneos del fin de semana.

El pasado sábado 15 de octubre el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas participó en el VIII Torneo Nacional de Conjuntos Ciudad de Huelva en el que consiguió grandes resultados en los niveles Copa, Precopa y Absoluto. El conjunto nazareno sénior Precopa se alzó con la medalla de oro tras realizar un destacado papel en el ejercicio mixto de cinta-pelota. En la categoría benjamín Precopa, el conjunto local logró medalla de bronce en manos libres. Así mismo, el tercer puesto también fue ocupado por los conjuntos infantil Precopa y sénior Copa en los aparatos cuerdas y aro-mazas, respectivamente. En el nivel absoluto, el conjunto infantil se posicionó primero en la clasificación del segundo pase.

Durante la jornada del domingo, la gimnasia nazarena se desplazó a la localidad de Mairena del Alcor donde se disputaba el IV Torneo Club Rítmica Maharana y en el que cosechaba dos nuevos oros por parte de Laura Piña y del conjunto alevín Precopa.

El próximo sábado 22 de octubre, la rítmica nazarena será la anfitriona en el XXXV Trofeo Nacional Ciudad de Dos Hermanas que se celebrará en el Palacio Municipal de Deportes en jornada de mañana y tarde.

